


Welches Gewicht haben die Forschungsergebnisse am Atomreaktor Wannsee, um das Wohl und 
Überleben der Menschen auf diesem Planeten langfristig zu sichern?
Reicht es aus, um den potentiellen Schaden für hunderte von Generationen zu kompensieren?
Es ist an der Zeit, detailliert öffentlich Bilanz zu ziehen!
Wer von den HMI/HZB-Mitarbeitern übernimmt Verantwortung?


